



Pièces	10 Pièces
Superficie	305 m²
Référence	84927552
Prix	1 500 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

Charmante maison familiale avec son grand jardin de 3 500m² qui vous invite à profiter de la piscine ainsi que du jacuzzi et des belles vues sur la mer et les montagnes. Cette propriété est située dans un domaine sécurisé avec tennis et un joli parc. Grand espace intérieur avec deux cheminées ajoutant beaucoup de charme. Grande cuisine entièrement équipée avec de nombreux rangements, salle à manger avec accès sur la terrasse. Séjour vue mer et montagne, sans aucun sans vis à vis. Des chambres avec leurs propres salles de bains et une grande pièce en rez-de-jardin où il est possible de créer une ...

Charming family home with a large garden of 3,500m² inviting you to enjoy the swimming pool and jacuzzi and the beautiful views of the sea and mountains. This property is located in a secure estate with tennis courts and lovely parkland. Large interior space with two fireplaces adding charm to this property. Large fully equipped kitchen with plenty of storage space, dining room with access to the terrace. Living room with sea and mountain views, not overlooked. Bedrooms with en-suite bathrooms and a large room on the garden level where it is possible to create a games room and gym.

INFINITY GROUP IMMOBILIER

112 BOULEVARD SADI CARNOT - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr